

区長協議会並びに部落代表者合同会議

四月二十六日、農村環境改善センターで区長協議会並びに部落代表者合同会議が開催されました。
今回の会議では、本年度の予算と事業の説明が行われました。



会議の様子

菜の花にかこまれて春の大山を満喫

～大山菜の花ロードフェスティバル～

五月五日、菜の花ロード（須村 丸山間）で大山菜の花ロードフェスティバルが開かれました。
大成池周辺では大成池ふれあい祭りが開催され、マス釣り大会や丸太切り競争、ビンゴゲームなど親子で触れ合う沢山の催しが開かれ県内外から多くの観光客が訪れました。また、大成池から菜の花満開の「交流の森」、菜の花ロードを歩くウォークラリーも開催されました。
また、大型連休の間、大山ガーデンブレイスで菜の花クッキーなどを販売。植田正治写真美術館では、菜の花フォトコンテストが開催されました。



マス釣り大会（大成池）

バドミントンを楽しむ

～伯耆町バドミントン大会～

四月二十九日、伯耆町バドミントン大会が開催されました。
当日は、町民岸本体育館と岸本中学校体育館の二会場で二九チームによる熱戦が繰り広げられました。

- 優勝 ハッスルニュータウン
（伯耆ニュータウン）
- 準優勝 溝口四組
（溝口一、溝口二、溝口三、溝口文教）
- 第三位 役場（伯耆町役場）
- 第三位 ミラクル大寺（大寺）



カいっばいスマッシュ！

みんなで守ろう交通安全ルール

～春の全国交通安全運動実施～

五月十一日、春の全国交通安全運動が始まり、同日、根雨原で伯耆町・江府町合同による交通安全街頭広報が行われました。
当日、黒坂警察署及び各関係機関・団体の協力のもと、国道一八一号の待避所で通行中のドライバーにチラシなどを配り交通安全ルールの遵守を呼び掛けました。
春の全国交通安全運動期間は十日間ですが、期間が終わっても交通ルールとマナーを守って交通事故にあわないよう、交通事故をおこさないように心掛けましょう。



通行中のドライバーに交通安全を呼びかけました

劇団「ほうき星」初公演

～赤ずきんちゃんの森の狼たちのクリスマス～

四月十五日、劇団ほうき星による音楽劇「赤ずきんちゃんの森の狼たちのクリスマス」が鬼の館で上演されました。
劇団「ほうき星」は、町民有志で結成された劇団。今回の音楽劇は、深い森の中に迷い込んだ赤ずきんちゃん、怖い魔法使い、間抜けな森番などによって繰り広げられるちょっと不思議な夢の中の物語です。
当日、ステージ上で繰り広げられる熱の入った演技に観客からは大きな声援が送られていました。



鬼の館で音楽劇を初公演

昔ながらの手植えで田植えを体験

～八郷小学校児童が田植え体験～

五月十一日、八郷小学校の三年生と五年生の児童が清山集落の水田で昔ながらの手植え作業による田植えを体験しました。
今回行われた田植え体験は、農業を通して児童との交流を深めようと清山集落の住民の呼びかけにより始まったものです。
児童たちは集落の老人会や女性会の指導の下、田んぼに張られた糸に沿って丁寧にもち米の苗を植えつけていきました。
児童たちは、田植えが終わると女性会が準備された豚汁とおにぎりを食べました。児童は地元でとれたお米を使ったおにぎりを口いっぱいほおばっていました。



昔ながらの手植えを体験しました